...les siens.

### **Politique**

## Législatives 2018

# Hervé Patrick Opiangah candidat à Mounana

SM

Libreville/Gabon

Le président de l'Union pour la démocratie et l'intégrité sociale (Udis) a fait cette annonce, le week-end écoulé, devant plusieurs centaines de ressortissants de Mounana, vivant ou de passage à Libreville.

**JAMAIS** un leader politique n'avait réussi à réunir autant de ressortissants du district de Mounana à Libreville. Ce sont les commentaires de ces derniers, samedi dernier, au sortir de la rencontre avec le président de l'Union pour la démocratie et l'intégrité sociale (Udis), Hervé Patrick Opiangah. Une rencontre qui s'est voulue au-dessus des clivages politiques, pour la simple raison que l'homme a tenu à annoncer officiellement, à ses "frères et sœurs" qu'il briguera le siège unique de Mounana, lors des prochaines législatives.

D'entrée, le natif de Mounana a déclaré à l'assistance qu'il veut être le candidat de toutes



Hervé Patrick Opiangah échangeant avec...

les filles et tous les fils du district, autour desquels il entend bâtir un "projet porteur d'espoir" pour les populations. A savoir, faire de Mounana "une ville de prestations de services". Toute chose qui devrait largement contribuer au développement socio-économique de cette circonscription administrative. D'autant que le projet proposé par le désormais candidat, prévoit une formation en adéquation avec les emplois à créer dans la ville. «Il est temps pour moi de prendre le relais pour le bien de nos frères et sœurs», a déclaré Hervé Patrick Opiangah. Empruntant, pour illustrer la situation, l'image de cette discipline olympique qui exige qu'au bout de cent mètres, le témoin soit transmis à un autre athlète plus frais et (peut-être), plus performant. «Je sollicite votre soutien et je sais que je ne vous décevrais pas», a rassuré d'avance le président de l'Udis. Conscient des reproches qui lui font, à tort ou à raison, certains de ceux qu'il leur district, qu'à Libreville. bien faire, je pense que l'heure appelle ses "frères et sœurs de Pour "HPO" (comme l'appel-Mounana". Entre autres : sa lent affectueusement ses nous» proches), l'heure n'est plus au

est venue de reconstruire chez C'est dire que maintenant que le linge sale a été lavé en famille, ces "Mounanéens" devraient pouvoir s'accorder pour concrétiser, à court,

moyen et long termes, toutes ces bonnes idées qu'ils se sont partagées au cours de cette rencontre autour de celui que certains considèrent déjà comme le nouveau leader politique de la localité.

distance avec le coin natal; la non-promotion des natifs de Mounana à des postes de responsabilité alors qu'il est proche du chef de l'Etat; son inaccessibilité en cas de besoin ; etc. Des reproches visiblement discutables, tant d'autres parmi eux reconnaissent en l'homme un important investissement dans le domaine du

## PDG/2e siège du 1er arrondissement de Libreville André Dieudonné Berre prêt à passer le témoin

#### **AEE**

Libreville/Gabon

LE député du 2e siège du premier arrondissement de la commune de Libreville, André Dieudonné Berre devrait, très prochainement, passer la main à la nouvelle génération de son siège, pour continuer son combat politique. Il l'a laissé entendre, samedi, au cours d'une réception organisée en son honneur au quartier Louis, par les jeunes de sa circonscription politique, réunis au sein de la structure associative dénommée "Génération Wonderful".

L'ancien édile de la commune de Libreville estime qu'après 28 ans de responsabilités politiques, il est désormais temps, pour lui, de donner la chance aux jeunes. D'autant plus que l'homme reconnaît qu'à 78 ans, il est plus sage de passer le témoin et responsabiliser les jeunes. Ce qui à ses yeux est 'tout à fait normal, tout en continuant à leur apporter conseil et appui, "s'ils le souhaitent". "Mais, pour ma part, a-t-il déclaré, il est temps que je puisse prendre un peu de distance pour permettre aux jeune de se présenter".

La rencontre avait donc pour but de témoigner à celui que les jeunes de l'association "Génération Wonderful" appellent affectueusement "le doyen", la plus profonde gratitude, l'immense respect et l'éternelle admiration pour son œuvre accomplie. Notamment en faveur de cette jeunesse du premier arrondissement de la capitale.

"Ce monsieur a tellement fait pour le Gabon et pour les

André Dieudonné Berre entouré des responsables

de "Génération Wonderful" ...

... qui lui ont offert un présent pour le combat juste qu'il a mené pour la jeunesse.



Une vue partielle de l'assistance.

jeunes que nous lui devons cette reconnaissance", a témoigné l'un des organisateurs de la manifestation, et coordonnateurs de l'association, Stanislas Stephen Mouba.

Pour sa part, le président du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale entend simplement jouer son rôle d'encadreur. Lui qui estime que, "celui qui sait s'arrêter, ne

tombe jamais". D'où son conseil aux jeunes, "de mener

social, aussi bien au niveau de

le combat juste et d'être des modèles et être toujours fidèles

procès des uns et des autres,

mais plutôt à la quête des solu-

tions devant favoriser le déve-

loppement de leur localité à

tous. A l'unité et la solidarité

car, dit-il, «l'hypocrisie et la divi-

sion inutile ont tellement des-

servi notre ville natale ces dernières décennies». C'est

pourquoi, va-t-il poursuivre,

«vu qu'il n'est jamais tard pour

en politique, surtout lorsqu'il s'agit de mener le vrai combat".

